## 児童朝会 校長の話 1月16日

今週の木曜日から土曜日まで展覧会と書き初め展が行われます。展覧会のパンフレット には、各学年がどんな絵と工作を作ったのか書かれています。タイトルを見るとどんな作品 なのだろうとわくわくしてきます。展示する一人2つの作品以外にも今、体育館にはたくさ んの作品が展示され始めています。その様子を見て、4月から12月まで皆さんはこんなに たくさんのいろいろな作品を作ってきたんだ。あのとき作っていたものがここにつながっ たんだと驚いています。今日は、一人2つの展示する作品以外で、学年で共同して取り組ん だ作品について紹介をします。ぜひ、見逃すことなくじっくり見て作品を味わってください。 まず、玄関の外にペットボトルの色水と窓にセロファンのステンドグラスが貼ってあり ます。これは2年生の作品です。そして校庭に出る昇降口の裏から音楽室の裏を通って体育 館に入る階段があります。ここが展覧会の会場へ向かう通路として飾り付けられています。 2年生のペットボトルの色水が1階からずっと3階まで並べられています。 少ずつ色が変 わってグラデーションがきれいです。そして可愛い絵が描かれた丸い紙皿がたくさん貼ら れています。1年生の作品です。そして長い紙に型押しして模様を付けたスタンプ遊びの作 品が階段に沿って飾ってあります。これは1年生と2年生の作品です。また、たくさんの矢 印や作品の案内が貼られています。これは5・6年生が、自分の作品が出来上がった後の時 間を使って作ってくださったそうです。タイトルに合わせてとても工夫されていて素敵で す。

体育館に入ると、正面のステージの上に先ほどのスタンプ遊びの1・2年生の作品が長く 垂れ下がっています。そして同じ場所から障子紙をインクで染めた美しい長い紙が天井に 広がるように飾り付けられています。5年生の作品です。体育館の上を見上げると、ギャラ リーの手すりに透明のシートにカラフルな絵の具で可愛い絵がいっぱい描かれています。 3年生の作品です。手すりの上の窓は、お花紙を二スで固めてステンドグラスにして飾り付けてあり4年生の作品です。それから、体育倉庫は暗くしてその中に光る作品が並べられます。光る絵と光る立体は4年生の作品です。LED ライトで光る形を表現したのは6年生です。 そして、体育館には遊べるコーナーができます。長いビー玉コースターは3年生が釘をたくさん打って作りました。ビー玉を転がして遊べます。糸のこアーチは糸鋸で切った木切れを集めて門を作りました。みんなが歩いて通れます。5年生の作品です。そして顔出し看板を6年生が作りました。看板の穴から顔を出して遊んでください。

5・6年生の家庭科の作品はランチルーム、書き初めは各学年の廊下に展示されます。みんなの作品を見て鑑賞し合って、楽しい時間を過ごしましょう。